

60th Anniversary CELEBRATION

本庄ロータリークラブ週報

クラブテーマ 何かひとつ いい事をしよう!

2 FEB. 平和構築と紛争予防月間

会長の
時間
CHAIRMAN'S
TIME

会長 佐藤賀則



警察署長卓話、警察官表彰

皆様、こんにちは!

大変お忙しいところ、ご参加頂き大変ありがとうございます。

先日、フェイスブックに名古屋北ロータリークラブの記事が出ておりました。

2/3 第3041回例会が、「優良警察官・消防署員感謝状贈呈」でありました。

今日の本庄ロータリークラブの例会と同じで、名古屋北 RC でも毎年恒例の例会であるようです。良い事業をしているのだと意を強くしたところでございます。

ふと、出席報告のところを見ますと、会員数 108 名・出席会員 50 名、出席率 46.3% でした。

なんだ? 本庄の方が少しいいかな? と少し安心した次第であります。

私の父は本庄市役所勤務の公務員であります。

今日は、私の本庄高校の同級生の話をしてみたいと思います。

それは今から約 8 ~ 9 年前であったと思います。高校の同窓会の話があり、埼玉県庁で同級生の福島君が

2023年
2月9日(木)
第2例会

第 2842 回

No.60-26



IMAGINE
ROTARY

2022-2023年度

2022~2023年度 国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ
2022~2023年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 村田貴紀

地区スローガン
地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう

会長 佐藤賀則

会長エレクト 坂田清茂

幹事 真下敏明

副会長 井河彰久

野田貞之

齐藤一英

市民部長をしているという事で、高校時代は余り面識がありませんでしたが、アポなしで面会に伺うと、お互いに顔は見たことがあったようで、高校以来でしたが話が弾んだ覚えがありました。現在、福島君は寄居町の副町長をしております。

話の中で、隣の埼玉県警に田島正明君(同じクラス)が交通部長をしているという事で、その足で、ダメ元のアポなしで面会に伺うと、多少時間が掛かりましたが面会する事が出来、同窓会出席の依頼をさせて頂いた覚えがありました。

白バイの大会があり欠席でしたが、いい思い出です。

本庄警察の皆様方も毎日の勤務、大変ご苦労様でございます。

私も近隣でよくパトカーとすれ違います。

ナンバーは、クラウン 6404・6405?

先日のビリヤード場の強盗傷害事件がありました。被害者のマキちゃんも幼馴染であり同級生であります。不幸中の幸いで済、ほっとしております。

ご健勝にて、今後益々のご活躍をご祈念申し上げます。

ありがとうございました。



本日のゲスト

埼玉県本庄警察署

生活安全課生活安全係長

埼玉県警部補 三浦寿文 様

埼玉県本庄警察署長

埼玉県警視 高橋 武 様

